

陽だまり 6月



親園小学校第5学年だより 令和5年6月1日
担任 江連 尚志



昨日の運動会では、温かい御協力と御声援をいただきありがとうございました。児童全員が参加することができ、とても嬉しく思いました。子どもたちは、一人一人が精いっぱい競技に取り組むことができ、よい思い出を作ることができました。行事を通して、また一つ心身の成長を積み重ねることができました。

☆今月のめあて☆

学 習	話をしっかり聞こう
生 活	衛生に気を付けたり、安全な生活を送ったりしよう
保 健	からだを清潔にしよう
人 権	友だちの気持ちを考えて話をしよう

☆今月の予定☆

			1	2
5	6	7	8	9
読書旬間~6/16 プール清掃56年	朝会・表彰	眼科検診 13:30	体カテスト 委員会	水曜日課
12	13	14	15	16
教育相談週間 ~23日まで	県民の日集会		☆地域集会 サンキューの日	☆地域集会 水曜日課
19	20	21	22	23
四校交流週間 水曜日課 小中一貫会議	日産オンライン学習 5年③ 表彰	地区別一斉下校	同学年オンライン 授業③	
26	27	28	29	30
清掃強調週間 ~6/30		職員会議⑥欠	クラブ	

☆お知らせとお願い☆

◎プール清掃について

6月5日(月)にプール清掃を行う予定です。水着の上から体育着の半袖半ズボンを着て、サンダルを装着して実施します。御準備の方をよろしくお願いいたします。

◎プール開始について

6月19日(月)ごろにプール開きをし、天候等を考慮し水泳の授業を開始する予定です。水着、ゴーグル、水泳帽子(緑色)、バスタオル、サンダルの準備をお願いいたします。

◎新体カテストについて

6月8日(木)に新体カテストがあります。2年生とペアを組んで実施します。全てを一日で終わらせることはできないので、体育の時間も利用して実施します。

◎家庭学習強調週間について

6月19日(月)から25日(日)まで、家庭学習強調週間になります。後日配付されるお知らせをご覧ください、「やる気カード」に家庭学習の状況を記入させてください。自分から学習に取り組んでいけるよう、学校でも励ましていきます。

「みんなで考える道徳」

道徳の授業では、「やさしいユウちゃん」という教材を通して、はっきりと自分の気持ちを伝えることについて考えました。やりたい仕事を選ぶか、仲の良い友達と同じ委員会に入ることを選ぶかで迷っている友人に、「やりたい委員会をやるべきだ。」とはっきり伝える主人公の姿から、相手を思って断ることも大切だと考えました。子供たちからは、「相手を思ってはっきり断る」や「自分の気持ちを伝えることが相手のためにもなる」といった考えが出てきました。

相手を思いやる気持ちや人に親切にすることをこれからも大切にして生活してほしいと思います。

